



# RELIVE THE MAGIC

40 ans après la mémorable célébration du ski de 1987, Crans-Montana accueillera à nouveau les **Championnats du monde FIS de ski alpin**. Un rendez-vous que l'Association Crans-Montana 2027 prépare minutieusement.



Détails et infos :  
[cransmontana2027.ch](https://cransmontana2027.ch)

## L'identité visuelle

Un projet aussi unique mérite un logo et une ligne graphique dignes de ce nom. C'est pourquoi en novembre dernier, l'identité visuelle de ces Mondiaux a été dévoilée lors d'une cérémonie publique à Crans-Montana.

## Les infrastructures

Crans-Montana offre un concept attractif, avec deux pistes principales qui partagent le même stade d'arrivée. Si la piste du Mont Lachaux ne nécessite que très peu d'ajustements, des investissements sont prévus sur la piste Nationale, en particulier pour la sécurité, le câblage et l'enneigement mécanique. Le nouveau projet de rénovation du stade a été mis à l'enquête publique fin octobre 2023 et les travaux, menés par la Commune de Crans-Montana, devraient être effectués en 2025.

## La fusion des comités

Crans-Montana continue d'accueillir annuellement la Coupe du monde de ski. Des épreuves masculines sont au calendrier en 2025 et une combinaison inédite de courses femmes et hommes est prévue en 2026. Afin d'assurer l'organisation de ces courses, le comité actuel va fusionner avec celui de Crans-Montana 2027. Ce regroupement de compétences permettra de préparer au mieux la grande échéance des Mondiaux, tout en pérennisant le savoir-faire des Coupes du monde.

## L'organigramme

Le comité directeur stratégique de Crans-Montana 2027 est composé de membres de Swiss-Ski et de représentants locaux, alors que la gestion opérationnelle est confiée à Didier Défago (CEO) et Daniel Bollinger (COO). Ces derniers mois, ils ont établi les besoins en staff et défini plus précisément l'organigramme de Crans-Montana 2027.



**600**  
ATHLÈTES



**80**  
NATIONS  
REPRÉSENTÉES



**1400**  
BÉNÉVOLES



**134 MIO**  
TÉLÉSPECTATEURS



**11**  
COMPÉTITIONS



**150K**  
SPECTATEURS  
SUR PLACE



**142 MIO**  
VALEUR AJOUTÉE BRUTE  
(CHF)



**17K**  
ARTICLES PRINT  
ET ONLINE

A Crans-Montana 2027, nous avons la conviction que notre événement peut marquer la région de manière durable et créer de l'enthousiasme pour les sports d'hiver. Nous souhaitons mobiliser les jeunes autour des sports d'hiver, construire un avenir solide et durable pour notre région et renforcer la cohésion par des émotions fortes.

#INSPIRING  
THEFUTURE